



妖怪が出ます！

多少ピークを過ぎたとはいえ「妖怪ウォッチ」の人気は健在です。腕時計型の玩具やメダル、ゲームなど購入も困難な時期があったとのことで、保護者の皆さんの中にはご苦労された方もあるのではないのでしょうか。今年の12月には新作の映画も公開される予定のようです。

妖怪といえば境港の「鬼太郎ロード」にたくさん像が立ち並んでいますが、妖怪を民俗学の視点から研究したのが柳田國男先生です。柳田先生は1875年兵庫県福崎町の生まれです。福崎町特産のもち麦を使った麺が食べられる「もち麦の館」のすぐ近くに生家も保存されています。彼が岩手県に伝わる伝承をまとめて発表した「遠野物語」には天狗や河童、座敷童などの妖怪がたくさん出てきます。人の理解を超えた不思議な現象や不気味な現象、想像の生き物などが妖怪とされてきたのですが、座敷童が出るといわれる旅館なども現地にはあります。座敷童がいる家は繁栄し、いなくなると家が傾くと信じられて

神様と同じように大切にされています。

妖怪の中には風呂桶や風呂に溜まった垢をなめに来る「垢舐（あかなめ）」や囲炉裏の灰をいじると出てくる「灰坊主（あくぼうず）」など、風呂をきれいにしていないと出てくる妖怪や火を扱う囲炉裏にいたずらすると出てくる妖怪もいます。

妖怪ウォッチでも、主人公は虫取りをしている最中に会った妖怪執事ウイパーから妖怪を見る事のできる妖怪ウォッチを手にする事となり、至る所にいる妖怪と出会って、協力しながら問題を解決していく物語が展開します。こどもたちは妖怪に夢中です。科学技術が進歩して身の回りに不思議なことや不気味な現象が無くなってきた今でも、こどもたちにはやっぱり妖怪が必要なのかもしれません。

夏休み、風呂そうじを受け持つこどもたちもいることと思います。「あかなめ」が出るかもしれません。早起きしないと出てくる妖怪がいるかもしれません。この夏、必要な妖怪を出現させてやっていただければと思います。

【第61回郡民体育大会柔道競技の部結果紹介】

郡民体育大会の柔道競技の結果を紹介します。おめでとうございます。

団体	優勝	湯梨浜少年柔道クラブA（涌嶋・西田・松村）			
	3位	湯梨浜少年柔道クラブB（中川・脇坂・中川）			
個人6年	優勝	涌嶋福太郎			
個人4年	優勝	松村 康平	準優勝	中川 大知	3位 脇坂 修平
個人3年	3位	西田なつき			
個人2年	優勝	中川 大空			